

[Vue d'image](#)[Imprimer](#)[Fermer le fenêtre](#)

santé et social

La pénurie d'éducatrices de l'enfance menace

olivier wyser

L'Organisation du monde du travail dans le domaine de la santé et du social (OrTra) a vécu une bonne année 2012. C'est ce qui ressort du rapport annuel de son directeur Jean-Marc Fonjallaz. «En 2012, nous avons mis en place les cours interentreprises», a rappelé le directeur, mardi lors de l'assemblée générale. A signaler également que l'OrTra a intégré ses nouveaux locaux en avril 2012, à la rue de Rome, à Fribourg et qu'elle s'est dotée d'un nouveau président en la personne d'Hubert Schaller, ancien directeur de l'Hôpital fribourgeois.

Autre succès de l'année 2012: la présence de l'OrTra au Forum des métiers «Start!». «Cela représente un gros investissement financier. Plus de 70 personnes ont donné de leur temps pour animer notre stand. Pour une première expérience, c'est une réussite», constate Jean-Marc Fonjallaz. L'OrTra sera donc à nouveau présente au Forum des métiers en 2015.

Parmi les chantiers à venir: la pénurie d'éducatrices de l'enfance. Un groupe de travail a été constitué afin de réfléchir à des solutions possibles. «Le marché est vide. Les possibilités de recruter des éducatrices de l'enfance sont quasi nulles pour les crèches aujourd'hui. Cela pourrait devenir grave», met en garde Jean-Marc Fonjallaz. I

[Vue d'image](#)[Imprimer](#)[Fermer le fenêtre](#)